

Kurzbericht über den Regional-Seglertag 2012

Seinen 3. Außerordentlichen Regional-Seglertag führte der Regionale Seglerverband Leine-Weser e.V. – SVLW – Samstag, den 24. März 2012 in Hannover durch. Der 1. Vorsitzende Friedhelm Schrader, Hannover, konnte als Gast das Mitglied des erweiterten Vorstands des Seglerverbandes Niedersachsen e.V. – SVN – Lehrwart Martin Hartmann, Hameln, begrüßen. Nach den Berichten des Vorstands, die auch vom 2. Vorsitzenden Günter Jereczek, Sarstedt und dem Jugend- und Lehrwart Tameer-Torsten Hohnsbein, Aerzen, abgegeben wurden, entwickelte sich eine Diskussion über eine Verbesserung der Basisarbeit, insbesondere zum Thema Breitensport. Danach sollen umgehend folgende Maßnahmen umgesetzt werden:

1. Zusammenarbeit mit den Vorsitzenden der Fachverbände Segeln in den Kreis-, Regions- und Stadtsportbünden, die auch den Kontakt zur Politik vor Ort halten und ausbauen sollen; mit ihnen zusammen Gespräche mit den Vereinen und ihren Trainern über deren Probleme mit der Breitensportarbeit; damit verbunden ist auch ein Weiterbildungsangebot an die Vereinstrainer durch die Verbände, und
2. Intensivierung der Jugendarbeit vor Ort und Erarbeitung bedarfsgerechter Angebote für Jugendliche, um den Trend zur Überalterung in den Vereinen aufzuhalten oder umzukehren.

Auf der Tagesordnung standen auch Änderungen der Satzung, insbesondere der Tagungs-Rhythmus der Seglertage und eine Verschlankung der Führungsstruktur durch Änderung der Bestimmungen über den Vorstand. Dies wurde ohne Gegenstimme beschlossen.